

Altendorf siegt doppelt bei Ausscheidung für CS Cup

Grosser Erfolg für die Primarschule Altendorf bei der kantonalen Ausscheidung zum Fussballschülerturnier CS Cup 2024: In den Kategorien der 4. und 6. Klasse der Knaben holte man jeweils den Turniersieg.

Der Turnierverlauf der Sechstklässler glich einem Durchmarsch. Die Gruppenphase des in Freienbach stattfindenden Turniers überstanden die Jungs nicht nur ohne Punktverlust, sondern auch noch ohne ein einziges Gegentor: 2:0, 4:0, 6:0, 3:0 und 2:0 hiessen die Resultate. Nach souverän überstandenen

Viertelfinal kam im Halbfinal etwas Spannung auf. Die Altendörfler siegten mit 2:1 und zogen ins Finalspiel gegen Brunnen ein. Dort setzte man einem fabelhaften Turniertag die Krone auf und besiegte die Innerschwyzler mit 4:3.

Die Viertklässler reisten für ihr Ausscheidungsturnier nach Ibach. Nachdem man die ersten beiden



Die Sechstklässler und die Viertklässler aus Altendorf dürfen am Mittwoch am Finalturnier des CS Cup teilnehmen.

Bilder zvg



Spiele siegreich gestalten konnte, folgte im dritten eine deutliche Niederlage gegen den Gastgeber. Mit der «Jetzt erst recht»-Einstellung gewannen die Altendörfler das abschliessende Gruppenspiel mit 6:1 und zogen souverän in den Halbfinal ein. Diesen konnte man mit 3:1 klar für sich entscheiden. Es folgte mit dem Finalspiel gegen Ibach gleichzeitig die Revanche für das verlorene Gruppenspiel gegen die Innerschwyzler. Dieses war

an Spannung kaum mehr zu überbieten, wurde es doch erst im Penalty-schiessen entschieden. Dort blieben alle Altendörfler Schützen cool und verwerteten ihren Versuch. Der Turniersieg war somit im Trockenen.

Durch den jeweiligen Sieg beim kantonalen Ausscheidungsturnier qualifizierten sich beide Altendörfler Klassen für das Finalturnier am 12. Juni in Basel. Herzliche Gratulation und viel Erfolg!

Primarschule Altendorf